



(San Juan, 7 de diciembre de 2015) Ante la aprobación del reglamento para la implementación de cámaras en la Universidad de Puerto Rico Recinto de Río Piedras la Juventud Hostosiana reitera su rechazo a las mismas y demanda que se rindan cuentas en torno a los señalamientos dados por la auditoría.

“Considerando la precariedad fiscal que vive la universidad y la necesidad imperante de más cursos y secciones, entendemos que hay una falta de prioridades tanto del Senado Académico como del Rector y la administración universitaria. Esta postura es tanto más vigente a raíz de los serios señalamientos hechos por parte de una auditoría independiente en torno al manejo de fondos institucionales para la compra de las cámaras. Es increíble que al día de hoy se haya gastado 543 mil dólares. Considerando que tales señalamientos apuntan a posible malversación de fondos, emplazamos al Rector Carlos Severino y a la Administración Universitaria a que atiendan nuestros reclamos y no continúen con la otorgación de contratos motivados por amiguismo político.” argumentó Leslie Ann Ruiz, estudiante de Literatura Comparada y miembro de la organización.

Como propuesta, la Juventud Hostosiana enfatiza en la necesidad de reforzar la Guardia Universitaria tanto con mayor personal como con mayor adiestramiento para atender los casos con perspectiva de género. A su vez, entendemos necesario que se hagan campañas de prevención de violencia por razón de género donde no se culpabilice a las mujeres y a las personas que viven la violencia; que se cree un protocolo para el manejo de los casos; que este protocolo cuente con participación de toda la comunidad universitaria y que se adiestre al personal docente y no docente en torno a cómo reaccionar al momento de presenciar o ser

## JH en contra de las Cámaras en la UPR-RP

Escrito por Juventud Hostosiana  
Lunes, 07 de Diciembre de 2015 00:35

---

informados de un acto de violencia machista. Por último, entendemos pertinente la necesidad de establecer prioridades y colocar los recursos que tiene la universidad en mejorar los programas académicos obteniendo más cursos y profesores y profesoras. La universidad será más segura en la medida en que abra sus puertas a la comunidad y no viceversa.

“Se ha probado una y otra vez que no existe correlación alguna entre la instalación de cámaras de seguridad y la baja en la criminalidad. Consideramos cínico que se hayan utilizado fondos federales en prevención a la violencia contra la mujer para la contratación y compra de equipos que tienen poco efecto en la prevención de violencia de género en el campus universitario. Si queremos realmente luchar contra la criminalidad en el Recinto debemos apostar a abrir nuestra universidad a las comunidades aledañas, a invertir en la educación y a reforzar la guardia universitaria actual. En esas miras hemos adelantado diálogos entre distintos sectores de la universidad para frenar lo que a todas luces es un mal uso de fondos institucionales. Todas las opciones estarán sobre la mesa”, puntualizó Lenna Ramírez, estudiante de Psicología y miembro a su vez de la organización.

A la convocatoria de prensa también se sumaron representantes de las organizaciones de la Juventud del Partido del Pueblo Trabajador (JPPT), la Unión de Juventudes Socialistas (UJS) y la Juventud del Partido Independentista Puertorriqueño (JPIP).